

# *Agradece Etiopía ayuda alimentaria de Corea del Sur para refugiados*

---



Addis Abeba, 24 jul (RHC) El gobierno de Etiopía agradeció el envío de 15 000 toneladas de arroz por parte de la República de Corea, que serán utilizadas para cubrir parte de las necesidades alimentarias de los refugiados y otras comunidades vulnerables del país.

Con casi un millón de personas viviendo como refugiados, Etiopía alberga la segunda comunidad más grande de ese tipo en África, después de Uganda.

De acuerdo con una declaración de la Oficina etíope de Asuntos de Comunicación, el donativo se recibió a través del Programa Mundial de Alimentos de las Naciones Unidas.

Ese departamento de la ONU trabaja en más de 80 países de todo el mundo, alimentando a las personas atrapadas en conflictos y desastres, y sienta las bases de un futuro mejor.

El gobierno de Etiopía y la Organización Internacional para las Migraciones (OIM) solicitaron 22 millones de dólares a la comunidad mundial para apoyar las necesidades de los desplazados internos en el centro-sur del país.

Desde abril de 2018 alrededor de 970 mil personas huyeron de sus hogares debido a enfrentamientos entre comunidades a lo largo de la frontera entre el estado meridional y Oromia, de acuerdo con reportes oficiales.

'Al irse con lo poco que podrían llevar y perder esas posesiones en la búsqueda de seguridad, quienes se reasentaron necesitan urgentemente asistencia para ayudarlos a pasar la temporada fría y lluviosa', indicó el director general de la OIM, William Lacy Swing.

'Algunos socios ya empezaron a enviar donativos, y les agradecemos, pero los niveles de financiación actuales para una crisis repentina de esta envergadura no son para nada aceptables', agregó Swing.

El llamamiento de la entidad esboza los requisitos de financiación para los próximos seis meses, en línea con el plan de respuesta gubernamental Guji-Gedeo, donde se encuentran la mayor parte de los desplazados.

Las operaciones se centran en proporcionar servicios básicos a las poblaciones en sitios colectivos y dentro de las comunidades de acogida mediante un enfoque integrado, que incluye distribuciones de alimentos, atención primaria de salud, refugio y agua, saneamiento e higiene.

En las últimas dos semanas, la OIM distribuyó más de dos mil mantas y actualmente transporta artículos a los lugares de hacinamiento, como kits de de emergencia, que incluyen lonas y cuerdas, a través de una donación del Departamento del Reino Unido para el Desarrollo Internacional.

Para aquellos que se refugian fuera de los edificios, la organización comenzó la construcción de 40 albergues comunitarios, de los cuales cuatro se han completado.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/167571-agradece-etiofia-ayuda-alimentaria-de-corea-del-sur-para-refugiados>



**Radio Habana Cuba**